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不幸：
16岁花季男孩患白血病 16次入院治疗

1999年出生的赵帅豪，原本是个身体
健康的大男孩。他还有一个比他早出生
10分钟的双胞胎哥哥，一家四口人幸福地
生活在老家驻马店西平县一个小村庄。

2014 年 12 月初，帅豪突然开始出现
低烧不退的情况，刚开始，家人以为是普

通的感冒发烧，直到帅豪在学校运动场上
踢球时突然晕倒被送往医院。赶到医院
以后帅豪依然在高烧昏迷中，他的父母日
夜守在他的床边，几天后帅豪终于醒过来
了。但此时医生的初步诊断结果，让全家
惊呆了，说孩子得的是白血病。

随着病情的确诊，去年12月31日，帅
豪住进了河南省人民医院血液科开始接
受治疗。

持续 1 年多的治疗，经历了 16 次入
院，11个化疗疗程，帅豪一直在坚强地和
病魔做着抗争。

帅豪在医院的时候，需要每星期输
一次血、每个月注射两次血小板才能维
持生命。妈妈曾美莲说，仅第一个化疗
疗程，就花去了 8 万多元。为了给儿子
治病，父亲赵永华在郑州附近一个工地
干临时工，每月收入三千元，母亲一人负
起了照顾儿子的重任，一年 365 天，吃睡
在儿子病床边。

懂事的双胞胎哥哥赵帅飞初中没上
完，就辍学来到郑州打工，“孩子很懂事，
自己省吃俭用，挣的钱都给我了，说要给

弟弟治病。”曾美莲心痛地说，即便如此，
一年下来，他们一家还是向亲戚朋友借了
30多万元。

从小就比同龄人懂事的帅豪看到日
渐憔悴的父母和哥哥，多次提出要放弃
治疗，可是家人都知道，帅豪如果不按时
吃药就会病情恶化而导致呕血，甚至危
及生命。

自救：

骨髓配型成功，父子摆摊儿卖口罩凑救命钱

原本并不富裕的家里早已没有了一
分钱，亲戚朋友的钱也已经借了个遍，就
在一家人泄气的时候，帅豪的主治医生突
然给他们带来了一个好消息：中华骨髓库
几十万分之一概率的骨髓配型成功了。

“这是老天爷又给了孩子希望。”曾美莲
说，可医生说骨髓移植手术费用还得 50
万元。

为了救儿子，父亲想出了一个不是办
法的办法：去年12月中旬，他开始带着大
儿子每天在郑州街头卖口罩，为帅豪挣救
命钱，这也引起了不少市民的关注，很多

好心的市民将钱放入募捐箱后，却不拿口
罩直接离去。

爱心在不断发酵。100元、200元……
经过媒体报道后，不到一个月时间，赵永
华的个人账户上就收到了20000多元普通
市民的爱心善款。

这些善款记录和一个个来自陌生市
民的问候，被赵永华当作“宝贝”一样珍藏
在手机中。“这些爱心和鼓励，我们全家人
都收到了，也是我们坚持的动力。”赵永华
感动地说。

爱心：
2000多名网友已经募集善款7.8万元，
爱心还在继续传递

骨髓配型已经成功，摆在眼前的巨额
手术费用成为阻挡延续赵帅豪生命的一
座“大山”。

郑州慈善总会相关负责人告诉记者，
得知帅豪一家的事情后，便第一时间和腾
讯公益平台联系，为帅豪一家搭建了一个
募捐平台，让更多人可以通过网上募捐的
渠道，为帅豪一家募集善款。

“我们了解到，帅豪的骨髓移植手
术费用需要 50 万元，我们的募集善款
目标也是 50 万元。这些善款将全部送
到帅豪手中。”郑州慈善总会相关负责
人说。

截至昨日16时，该公益平台已筹集善
款78616元，有2487名网友奉献了爱心。

“医生说帅豪目前的身体状况还不
错，已经具备了手术条件，需要尽快手术，
我们目前最大的心愿就是能够在春节后
让他进行手术。非常感谢大家对我们一
家的帮助，有了这么多的爱心，我们也会
支撑下去。”赵永华说。

如果您想帮帮这个家庭，可以上网直
接搜索“腾讯公益平台”，找到“白血病少
年 命 悬 一 线 ”项
目，直接进行网络
募捐，或者扫描二
维码，进行关注和
捐款，也可以拨打
郑州慈善总会救
助电话 65322127
进行咨询和捐款。

白血病少年命悬一线，骨
髓移植配型成功，距离生的希
望只差一步……连日来，在郑
治疗的驻马店白血病少年赵帅
豪的病情牵动着绿城市民的
心。由郑州慈善总会腾讯公益
活动发起的“白血病少年命悬
一线”公益筹款活动，收获了网
友们的爱心支持。昨日上午，
带着网友们的暖暖爱心，郑州
慈善总会周周行工作人员赶到
省人民医院，将首批7万元公
益善款交到了正在化疗中的赵
帅豪手中。

“一年的化疗，经历了太
多的痛苦，是大家的爱心支撑
我走到现在。”刚刚化疗结束
的赵帅豪躺在病床上，眼中饱
含热泪，说出了自己最想说的
话，“我会坚强地活下去，为了
大家的这份爱，谢谢大家！”

核心提示
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本报记者 李 娜 文 李焱 图

躺在病床上的帅豪接过了郑州
慈善总会送来的网友们在腾讯公益
平台捐赠的7万元善款。

“白血病少年命悬一线”
项目二维码

公 告
因中州大道上跨陇海铁路转体施工，为确保交通

安全，1月 22日（周五）上午 9：30至 12:00将在中州大
道与陇海铁路交叉处(陇海路高架至石化路段)，沿中
州大道南北方向封闭施工，请过往车辆提前绕行，因施
工带来的不便请广大市民谅解。

郑州市交警支队
郑州市陇海路快速通道工程项目部

2016年1月20日

本报讯（记者 李娜）郑州市环城生态水
系循环工程、西水东引工程、小浪底水库引水
入郑州工程、水域生态景观修复工程、工业企
业的节水管理等一系列工程建设和管理措施
将决定我市生态水系的发展水平。昨日上
午，市十四届人大常委会第二十八次主任会
议，听取了十四届人大常委会第十二次会议

《对都市区生态水系全面提升工作评议意见》
落实情况的报告。

一批水源工程支撑生态水系

作为水源工程的郑州市石佛沉沙池至郑
州西区生态供水工程和郑州市环城生态水系
循环一期工程已于 2015 年 12 月开工建设。
工程建成后将实现调水能力 1.07亿立方米。
投资1.9亿的邙山引黄干渠复线工程计划1月

底竣工投用，可实现年调水能力2亿立方米。
同时，牛口峪引黄工程也在有序推进，今

年将开工建设；郑州市西水东引工程已完成
承建单位设计招标，正在编制项目建议书。
花园口泵站引黄口门闸底板拆除重建工程将
于 7 月完工，可实现每天引水 80 万立方米。
这一批水源工程建成后，将为我市生态水系
提供经济、可靠的水源保障，支撑我市生态水
系建设水源需求。

生态水系建设纳入规划

目前，我市生态水系供水主要通过邙山
提灌站和花园口提灌站向市区南部和北部河
道供水。其中南部河道金水河、熊儿河、十八
里河、十七里河、潮河供水，每天17万立方米
左右；北部河道索须河、魏河、东风渠供水，受

引黄口门闸底板拆除重建工程的影响，每天
供水量为 8万立方米。同时，南水北调水源
置换出来的水指标可每天向索须河、贾鲁河
调水17万立方米。

我市生态水系水源工程建设将纳入《郑
州市水务发展“十三五”规划》统筹推进，安排
实施从小浪底水库引水入郑州工程、郑州市
牛口峪引黄工程、郑州市西水东引工程、郑州
市环城生态水系循环二期工程等引水补水工
程，并根据实际对工程建设方案进行优化；加
强对河道生态基流补水调研，统筹布局全市
河流补水方案，科学调配黄河水、水库水、再
生水和雨水，推进水资源的可循环利用。

修复水域生态景观拟投1.5亿

据了解，2015年，我市对金水河、十八里

河等7条城区河道进行专项整治，137处排污
口全部采取了长效截污措施，清理河道垃圾
76处，拆除违章建筑59处，向生 态水系调水
1.6亿立方米，有效改善了城区河流、湖泊、湿
地、园林、水利风景区的生态环境。

2015年对七里河、魏河等河道进行清淤
累计完成清淤长度22.3公里，完成投资 1000
万元，投资4368万元的郑州市索须河天河路
节点景观提升工程已建设完成。

今年，将投入1.5亿安排实施建成区河道生
态提升工程、潮河上游南曹村桥至小魏庄水库
段生态治理工程、郑州市建成区索须河北四环
桥节点生态修复提升工程等一批水域生态景观
修复工程，这些工程的建设，将有效增加城市水
面和水体规模，将使城区河流生态景观环境得
到显著改观，有利于我市水生态的良性发展。

本报讯（记者 李娜）昨日上
午，市十四届人大常委会第二十
八次主任会议，听取了市十四届
人大常委会第十二次会议《对市
教育局教育信息化建设工作情况
的评议意见》（以下简称《评议意
见》）落实情况的报告。

《评议意见》指出，郑州教育
城 域 网 互 联 网 访 问 出 口 已 于
2015年11月完成2G带宽扩充任
务，保证了市区学校正常教育教
学网络需求。市教育局还下发通
知，要求教师实名制网络学习空
间注册率达100%，经常使用教师
达60%；初中（及以上）学生、小学
生实名制网络学习空间注册率分
别达 100%和 70%，经常使用学生

分别达 50%和 30%。在“十三五”
期间，逐步将县（市）区教育局中
心机房扩展为万兆互联，将有条
件的县（市）区学校逐步升级为千
兆校园网。

今年，我市将投入 1200万元
建设经费，用于开发优质数字教
育资源；同时落实“一师一优课、
一课一名师”活动中授课教师、录
课工作人员专项制作经费 500万
元，建设全市优质视频课程 2500
节；充分利用已建成的176套标清
智能录播教室和 242套高清智能
录播教室，引导全市各学校通过

“一校带多点、一校带多校”“名师
课堂”“名校网络课堂”等多种形
式，促进义务教育的均衡发展。

本报讯（记者 李娜）听取和审
议“一府两院”专项工作报告、人大
执法检查报告等，是人大常委会行
使监督权的基本方式之一。听取报
告之后，人大常委会经过审议，将提
出“审议意见”，“审议意见”落实情
况如何？整改力度怎样？这些情况，
市人大常委会还要跟踪监督并听
取整改落实情况的报告——昨日
上午召开的市十四届人大常委会
主任会议第二十八次会议上，听取
了部分“审议意见”贯彻落实整改情
况，这是人大常委会加强对“一府两
院”工作监督力度的又一举措，也是
市人大常委会工作的又一创新。

昨日的会议上，听取了市中级

人民法院、市检察院、市农委、市旅
游局、市食药监局、市教育局、市园
林局、市水务局等 8 个部门对“审
议意见”的落实情况，市人大常委
会各委室再次提出对“审议意见”
落实情况的意见。

会上，各相关部门针对“审议
意见”，逐条作出贯彻措施，并进行
工作汇报。市人大常委会相关委
室逐条进行“点评”，让“审议意见”
切实落到实处，掷地有声。

“对‘审议意见’进行跟踪监
督，是市人大常委会今年监督工作
的又一创新。经过‘听报告—提审
议意见—跟踪监督—再听报告—
对落实情况提出意见—审议落实

情况报人大常委会备案’这样的过
程，人大常委会加强了对‘一府两
院’的监督力度，事关民生的很多
问题得到了切实的解决。在这样
的创新下，市人大常委会依法履行
职责，对市政府及相关单位增压加
责，加大监督力度，推动政府工作，
确保审议意见得到落实，力争使审
议的各项工作水平得到有效提
升。”市人大常委会相关负责人说。

据悉，2015 年，市人大常委会
听取和审议各项工作报告 36 项，
开展专题询问 2次，对政府 5项工
作进行了评议，对 5件法律法规的
实施情况进行了检查。其中，跟踪
监督、再听报告的包括22项。

郑州实施系列工程推进生态水系建设
牛口峪引黄工程今年开工 西水东引工程正编制项目建议书

市人大常委会创新举措
监督审议意见落实情况

我市今年将投1200万元
用于优质数字教育开发

中招信息采集启动
外地返郑考生“别错过”
本报讯（记者赵文静）记者昨日从市教育局获悉，即日起

至29日，外地返郑参加中招考试的考生开始采集基本信息。
2016年普通高中招生考试考生基本信息通过河南省

高中阶段教育招生信息服务平台进行采集。我市考生基本
信息由市教育局统一导入中招信息平台，其中六县区考生
信息由六县区教育局统一导入中招信息平台，采集工作截
止到2月1日。

根据安排，学生学籍在郑州市区以外地区，确认要返回
郑州市参加中招考试考生基本信息采集的应届初中毕业
生，市内九区户口(金水区、二七区、中原区、管城区、惠济
区、高新区、经开区、郑东新区、航空港区)，即日起至 29日
(工作日)需携带考生户口本、同意回户口所在地参加中招考
试报名的证明材料(教育行政主管部门加盖公章)，初中三年
综合素质评定结果及照片等到郑州教育电视台现场进行信
息采集。此外，返回郑州六县户口(上街区、中牟县、荥阳
市、新密市、新郑市、登封市)的考生由各县（市）区在郑州市
教育局规定的时间内自行安排具体采集方法及采集时间。

外地返郑考生如何报名？据介绍，回郑考生持郑州市
市区户口簿领取现场信息采集表并填写，持填写好的信息采
集表网上验证，并根据网上验证审核结果验证相关材料。持
报名登记表办理领取“网上注册及完善信息流程说明”后，第
二天可自行在网上进行注册和完善个人信息。

清华大学语言类
保送生名单公示

郑州外国语学校11人入围居榜首

本报讯（记者 王红）昨日，记者从清华大学招生组获
悉，2016年清华大学语言类保送生拟认定结果公示，郑州
外国语学校共有 11名学生入围，占总录取人数的 20%，在
全国16所具有保送生资格的外国语学校中位居榜首。

据介绍，2016年清华大学语言类保送生面向全国16所
符合教育部规定的具有推荐保送生资格的外国语中学优秀
应届高中毕业生招生，招生专业为英语（世界文学与文化实
验班），英语，日语。据介绍，全国最终入选清华大学语言类
保送生公示名单的考生共有55人，其中，郑州外国语学校共
有11名学生入围，其中，3人入选英语（世界文学与文化实验
班）专业，4人入选英语专业，4人入选日语专业，学生入选总
数占清华总录取人数的20%，与南京外国语学校并列榜首。

（上接一版）会议听取了市食药监局局长
周铭作的关于贯彻落实市人大常委会对食品
安全工作审议意见的报告；听取了市人大常委
会科教文卫工委主任张义德作的对市政府《关
于〈中华人民共和国食品安全法〉实施情况报
告审议意见落实情况的报告》的意见。

会议听取了市教育局局长李陶然作的《对市
教育局教育信息化建设工作情况的评议意见》落
实情况的报告；听取了市人大常委会科教文卫工

委主任张义德作的对市教育局《关于教育信息化
建设工作的评议意见落实情况的报告》的意见。

会议听取了市园林局局长张胜利作的关
于郑州市生态廊道和公园建设情况评议意见
落实情况的报告；听取了市人大常委会城建工
委主任邢建新作的关于《市园林局关于郑州市
生态廊道和公园建设情况的评议意见落实情

况的报告》的意见。
会议听取了市水务局局长史传春作的关

于郑州都市区生态水系全面提升工作评议意
见落实情况的报告；听取了市人大常委会农工
委主任任广林作的关于《对市水务局关于郑州
都市区生态水系全面提升工作评议意见落实
情况的报告》的意见。

会议还听取了市人大常委会秘书长王福松
作的关于《郑州市人民代表大会常务委员会工
作报告（草案）》起草情况的说明；听取了市人
大常委会法制委主任委员吴卫平作的关于《郑
州市人大法制委员会工作报告（书面）（草案）》
起草情况的说明；听取了市人大常委会副秘书
长、办公厅主任李金鹏汇报的市人大常委会
2016年工作要点（草案）、关于市十四届人大
常委会第十五次会议议题安排意见（草案）。

市人大常委会召开第二十八次主任会议


